

L'ECHO

Saint Philippe

**LETTRE D'INFORMATION MENSUELLE
DE LA MAISON**

ÉDITION DU MOIS DE JANVIER 2024

SOMMAIRE :

**Galette des Rois
La neige a St Martin
Les Maraudes
Le Bac blanc
Le diner en maison**

Galette des Rois

Le 10 janvier 2024, à l'occasion du goûter amélioré du mercredi, M. Rommelaere nous a acheté des galettes pour fêter l'épiphanie en maison. Nous avons donc tous pris une part dans l'espoir de trouver la fève mais aussi pour se régaler. Les délégués de maison ont aidé M. Rommelaere à tout mettre en place et nous servait des canettes. Tout cela a fait émerger une bonne ambiance en maison, nous remercions donc de nous avoir organisé ce goûter.

Celian Lefumat, Elève de Première 4



Saint Martin sous la Neige



Les Maraudes



Le 1er février, jeudi dernier, M. Rommelaere nous a demandé à Martin et moi d'aller assister Pierre aux maraudes car les deux filles prévues s'étaient désistées. Ce fut une expérience parfois touchante voir même triste, mais c'est une vérité qu'il faut accepter. Je remercie Nadia et les restos du coeur pour cela.

Celian Lefumat, élève de Première 4

Le Bac Blanc

La semaine qui a précédé les vacances de Noël et la semaine du 22 janvier ont été pour les jeunes de Premières et Terminales, deux semaines de Baccalauréat blanc. Cela comprend donc tous les élèves de Saint Philippe. Les premières étaient interrogés sur les trois spécialités et le français tandis que les terminales sur les 2 spécialités et la philosophie.

Quelques mentions honorables :

- Pierre augustin LAFFORGUE 14: 13,63
- Joseph HUBE 12: 13,09
- Vianney JACOMET 15: 13,03
- Pierre LOZE 14: 12,91
- Yael JOUANNY 14: 12,82

- Eliot PERRIN T5: 15,16
- Paul antoine MARX T4: 12,75
- Antonin RICAUD T5: 11,76
- Zacharie LASVERGNAS T3: 11,67

Le diner en maison

Le jeudi 1er février, après la première étude, M. Rommelaere et ses délégués de maison (Pierre Augustin Lafforgue, Junior Ganvala et Oscar Lainé) ont été chercher à la cantine des hamburgers et des frites pour les amener en maison. Nous les avons donc dégusté en maison avec des cannettes. Ca nous a permis de se retrouver entre amis pendant que les terminales étaient en ski pour leur semaine de révision a Morzine

Hector Gard, élève de première 2

